

ABSTRAK

Asilun, 2012, “ Analisis Tentang Kinerja Aparatur Pemerintah Kecamatan Dalam Pelayanan Surat Pernyataan Penyerahan Hak Atas Tanah (SPPHAT) Di Kecamatan Popayato Barat (Studi Kasus Di Kantor Camat Popayato Barat Kabupaten Pohuwato)”. Skripsi Universitas Negeri Gorontalo. Pembimbing I. Dr. H. Sukarman Kamuli , M.Si dan Pembimbing II. Roni Lukum, S.Pd. M.Sc

Yang menjadi permasalahan dalam penelitian ini adalah : Bagaimana Peningkatan kinerja aparatur pemerintahan dalam pelayanan surat pernyataan penyerahan hak atas tanah (SPPHAT) di Kantor camat Popayato Barat . Tujuan penelitian ini adalah Untuk mendapatkan gambaran sejauh mana peningkatan kinerja aparatur pemerintahan dalam pelayanan surat pernyataan penyerahan atas tanah (SPPHAT) di kantor kecamatan Popayato Barat .

Penelitian awal menunjukkan bahwa kinerja aparatur pemerintah kecamatan Popayato barat dalam pelayanan surat pernyataan penyerahan hak atas tanah (SPPHAT) masih kurang. Terdapat beberapa masyarakat yang belum terlayani dengan baik, dari sekian masyarakat di kecamatan Popayato Barat. Salah satu alternatif mengatasi hal ini adalah dengan melalui peningkatan kinerja. Jika masalah ini tidak di cari solusinya dikhawatirkan aparatur pemerintah kecamatan tidak meningkatkan kinerjanya.

Dari hasil penelitian tindakan yang dilakukan maka dapat disimpulkan bahwa Kinerja aparatur pemerintah kecamatan Popayato barat dalam pelayanan surat pernyataan penyerahan hak atas tanah (SPPHAT) sudah baik .

Kata Kunci: *Analisis Tentang Kinerja, Kantor camat Popayato Barat*

MOTTO DAN PERSEMBAHAN

“Dalam keadaan apapun kamu berada, dan (ayat) apapun dari al-Qur’an yang kamu baca, serta pekerjaan apa saja yang kamu kerjakan, tidak lain kami adalah menjadi saksi atasmu diwaktu kamu melakukannya”

(surat yunus : 61)

“Semakin banyak kata tidak semakin mendekat kata ya”

(Asilun)

“mata tidak bisa berlari dari kegelapan, ke cahaya tanpa keseluruhan badan, demikian pula sarana pengetahuan hanya bisa beralih dari dunia menjadi ke dunia mengada dengan pergerakan seluruh jiwa dan belajar sedikit demi sedikit untuk menahan penglihatan manusia atau penglihatan manusia yang terbaik, dan paling tajam, atau dengan kata lain yang sesuai.”

Kehidupan manusia menjadi susah karena dibebani oleh pikirannya sendiri

(Asilun)

Kupersembakan sebagai tanda baktiku kepada:

Ayah bundaku tercinta **Stalen** dan **Mariyati** yang sudah memberikan do’a restu untuk mendapatkan apa yang menjadi harapan dan keinginan.

Adik-adikku

Hajrul, Jabir, Basnun, Amna yang telah membantu dalam segala hal, untuk menjadi seorang yang bisa berpikir untuk menghadapi masa depan. Bantuan dan arahan mereka menjadikan saya untuk selalu berpikir positif.

Special buat istriku Rostin Ismail serta buah hatiku tercinta kiki, Intan, Iman, Ayat yang selama ini merasakan kebahagiaan dan kesedihan bersama dalam menggapai harapan dalam mencapai studiku.

Almamaterku Tercinta

Universitas Negeri Gorontalo

Tempat Aku Menimba Ilmu

KATA PENGANTAR



Assalamu 'alukum Wr. Wb

Dengan dilandasi keyakinan bahwa setiap gerak dan kegiatan manusia adalah atas izin dan kehendak Allah SWT, maka sepatutnya penulis menghaturkan puji syukur Alhamdulillah kepada-Nya atas izin dan berkah yang dilimpahkan-Nya kepada penulis sehingga penulisan laporan dalam bentuk tugas akhir ini dapat terselesaikan.

Tugas akhir ini disusun sebagai salah satu persyaratan akademik untuk menempuh Ujian Akhir pada Program Studi Pendidikan Kewarganegaraan Jurusan Ilmu Hukum Dan Kemasyarakatan Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Gorontalo.

Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan tugas akhir ini banyak menemui hambatan dan kesulitan, namun berkat ketekukan serta bimbingan dan bantuan dari berbagai pihak terutama Dosen Pembimbing, maka semua kendala tersebut dapat terselesaikan. Oleh karena itu, pada kesempatan ini Penulis dengan penuh ketulusan dan keikhlasan hati menyampaikan penghargaan serta ucapan terima kasih kepada yang terhormat :

1. Dr.Hi.Syamsu Qamar Badu, M.Pd selaku Rektor Universitas Negeri Gorontalo.
2. Prof.Dr. H DJ Pomalato M.Pd, Eduart Wolok. ST .Mt. Dr.Fentje Wantu Ma, Prof. Dr Hasanudin Patsa, MH, Masing – Masing Selaku Pembantu Rektor I, II, III, dan IV Universitas Negeri Gorontalo.
3. Mohamad Rusdiyanto Puluhulawa, SH M.Hum selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Gorontalo.
4. Ridwan Ibrahim, S.Pd. M.Pd, Weni A Dunga, SH. MH, Dian Ekawati, SH. MH masing - masing selaku Pembantu

Dekan I, II dan III Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Gorontalo.

5. Asmun W Wantu S.Pd M.Pd selaku Ketua Jurusan Ilmu Hukum dan kemasyarakatan Universitas Negeri Gorontalo.
6. Ismail Tomu,SH MH selaku Sekertaris jurusan Ilmu Hukum dan Kemasyarakatan Universitas Negeri Gorontalo.
7. Dr. H. Sukarman Kamuli, M.Si, dan Roni Lukum, S.Pd, M.Sc. selaku pembimbing I dan II dalam penelitian ini yang telah banyak memberikan arahan, bimbingan serta contoh-contoh penyelesaian skripsi sehingga saya memiliki ilmu dan menyusun skripsi.
8. Seluruh Dosen Jurusan Ilmu Hukum dan Kemasyarakatan Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Gorontalo dan seluruh pegawai Administrasi Umum dan Keuangan Universitas Negeri Gorontalo.
9. Bapak Drs. Zairin T.D Maksud, selaku Camat Popayato Barat yang telah memberikan izin dan rekomendasi baik pada kegiatan perkuliahan maupun penyelesaian skripsi ini.
10. Anakku tercinta, Andi Ardian Saputra, yang selalu tulus dan ikhlas memberikan motivasi dan bantuan moril maupun materil dalam penyelesaian studiku dan penulisan skripsi ini.
11. Ponakanku, Herman dan Rifka yang selalu tulus dan ikhlas memberikan motivasi dan bantuan moril maupun materil dalam penyelesaian studiku dan penulisan skripsi ini.
12. Adikku, Roni Ismail dan Hajrul, Banyak membantu dalam penulisan skripsi ini.

13. Anak-anaku tercinta, intan, iman , Febriansyah, yang selalu tulus dan ikhlas memberikan motivasi dan bantuan moril dan materil dalam penyelesaian studiku dan penulisan skripsi ini.
14. Semua pihak yang tak dapat disebutkan satu persatu, yag turut membantu dengan penuh ikhlas dalam penyelesaian studi ini, semoga segala amal baik kita akan dibalas oleh Allah SWT.

Akhirnya, atas segala kesalahan dan keikhlasan kepada semua pihak baik sengaja maupun tidak, penulis sangat mengharapkan ketulusan hati untuk dapat dimanfaatkan, semoga ilmu, bimbingan dan bantuan yang telah diberikan oleh berbagai pihak, Insya Allah akan memperoleh imbalan yang setimpah dari Allah SWT dan semoga berkah dan karunia-Nya akan selalu dilimpahkan kepada kita semua dalam menjalankan aktifitas. Amin Ya Rabbal Alamin.....

Gorontalo,2012

Penulis

